
Bezirksamt Pankow von Berlin  
Abt. Ordnung und Öffentlicher Raum 
Bezirksstadträtin 

05.2022  

Herr Bezirksverordneter 
Henrik Hornecker, Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung  
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage KA-0210/IX  

über 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Ich frage das Bezirksamt: 

1. Wie bewirtschaftet das Bezirksamt die Grünfläche an der Ecke Dolomiten-
straße/Trienter Straße? 

Die Fläche wird als übliche Grünanlage bewirtschaftet. Das bedeutet hier die Arbeiten 
der regelmäßigen Wiesenmahd, der Baumkontrolle und wenn notwendig, der Baumpfle-
gearbeiten, der Laubentfernung sowie die Abfallentsorgung. 

2. Wie sehen die zukünftigen Nutzungs- und Bewirtschaftungspläne des Bezirksamts für 
die betreffende Grünfläche aus? 

Die Pläne wurden bereits in der Beantwortung zur KA-0140/IX benannt. Darin heißt es: 
„Die bezirkliche Spielplatzplanung sieht diese Grünfläche als Potentialfläche für den 
Abbau des öffentlichen Spielflächendefizits in diesem Planungsraum.“ 
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3. Ist den Antworten aus Sicht des Bezirksamts noch etwas hinzuzufügen? 

Nein. 

Manuela Anders-Granitzki 


	Kleine Anfrage KA-0210/IX

